



NUESTRA ESCUELA INFANTIL “EL JARDÍN DE LOS SUEÑOS”

PREPARADA PARA REABRIR SUS PUERTAS

Empeñados en ganar la batalla al coronavirus y vencer la catastrófica amenaza vírica, hemos dotado de todas las medidas de higiene y seguridad, que se encuentran a nuestro alcance, a nuestra ESCUELA INFANTIL MUNICIPAL EL JARDÍN DE LOS SUEÑOS.

Por ello, hemos adquirido:



- Papeleras con pedal para cada una de las estancias.
- Gel hidroalcohólico para distribuirlo, igualmente, por cada una de las diferentes aulas y entradas.
- Alfombras de limpieza y secado, en los accesos a la escuela, con productos desinfectantes, bactericidas y fungicidas.
- Termómetros de infrarrojos para controlar la temperatura del alumnado y profesorado.
- Limpiadores en spray 90% alcohol que higienizan superficies, tejidos y juguetes.

Y a estos productos podemos añadir la puesta en práctica de normas, medidas y prácticas que se indican en el protocolo de seguridad Covid que ha elaborado el Ministerio de Educación, en colaboración con el Ministerio de Sanidad, y que la dirección del centro, conjuntamente con el Ayuntamiento, han adaptado a nuestras circunstancias para proporcionar seguridad en las aulas durante todo el curso escolar 2020/2021.